
Requerimento nº 27/2024 apresentado pelo Vereador ADENILSON DE 

OLIVEIRA VICENTE solicitando ao Prefeito Municipal, solicitando a 

REFORMA DA PISTA DE MALHA localizada ao lado do ginásio do 

Jardim das Flores. Senhor Prefeito, ao observar as condições da pista de 

malha, nota-se que a mesma encontra-se em estado precário, com diversos 

remendos, sem cobertura em boa parte, e, em um dos lados, completamente 

desprotegida devido ao furto de todas as telhas. Inclusive, em uma das fotos 

tiradas recentemente, é possível ver apenas um pedaço de zinco ainda no 

local. Além disso, a pista por onde corre a malha está bastante danificada, 

necessitando de recapeamento ou, se possível, ser completamente cimentada, 

para garantir melhores condições de uso. Diante disso, solicito que o Poder 

Executivo Municipal realize as devidas intervenções para a reforma 

completa dessa estrutura, incluindo a recuperação da cobertura, reposição 

das telhas furtadas, e o recapeamento ou cimentação da pista de malha. Tal 

medida trará maior segurança e qualidade para os frequentadores e 

esportistas que utilizam o local. Certo de contar com a atenção da 

administração municipal para esta solicitação, aguardamos as providências 

necessárias.  

 


